

Sujet : "Rencontre surprenante dans les bois" J'allais dans la forêt, m'enfonçais dans ses profondeurs pour profiter de la tranquillité et de la beauté de la nature environnante. Soudain, dans un moment de silence qui pénétrait les arbres et remplissait l'air, j'ai trouvé un corps allongé sur le sol. C'était une image tragique devant moi, et la beauté de la forêt s'estompait devant cette scène choquante. Le corps gisait parmi les arbres, brisé et épuisé, le sang bouillant sur le sol humide. Le coup de feu m'a choqué et j'ai été incapable de bouger pendant un moment, puis je me suis approché lentement du corps pour vérifier son état. Le soleil brillait au-dessus des arbres, mais il ne parvenait pas à dissiper l'obscurité qui me serrait le cœur. En me rapprochant, j'ai commencé à reconnaître les traits déformés de la personne qui était allongée devant moi. Ses yeux étaient fermés et son visage portait des cicatrices. Je n'ai pas pu déterminer immédiatement la cause du décès, mais j'ai senti la terreur et l'anxiété s'insinuer en moi. J'ai commencé à chercher des preuves qui pourraient m'aider à comprendre ce qui s'était passé. La scène était horrible, mais je ne pouvais pas la quitter sans enquêter. J'ai commencé à fouiller les environs du corps, à la recherche de tout indice susceptible de révéler l'identité de la personne ou les circonstances de sa mort. Des doutes et des questions se sont glissés dans mon esprit, me faisant me sentir perdu et terrible. La mort de cette personne est-elle le résultat d'un accident ? Ou un crime ? Ou tout autre chose ? Les idées me traversaient rapidement l'esprit et je ne savais pas quoi faire. Soudain, au milieu du chaos et de la peur, j'ai entendu des pas approcher. Je me suis figé un instant et une partie de moi .espérait que de l'aide arriverait